

Costeado por bienhechores

REDACCION Y ADMINISTRACION: P. TRES REYES, 2

Se reparte gratis

## ¿Qué falta hacen los curas en la Sociedad?

Si bien no con la intensidad de tiempos atrás, porque ha aumentado la cultura, no faltan, sin embargo, quienes juzgan que los curas son o demeritados en número o poco beneficiosos para la sociedad.

Examinemos lo que hace el sacerdote. Rezo, instruye y consuela; y para atender a este ministerio renuncia a las alegrías familiares y sacrifica por todos su tranquilidad y vida.

Reza el «Breviario» y ofrece la Santa Misa cumpliendo el deber natural de alabar a Dios por él y cumpliéndolo por los que en vez de alabarle le blasfeman.

Y además «enseña». Su misión está marcada en las palabras de Cristo: *Id y enseñad a los pueblos*. Si supierais un poco, nada más, de historia veríais cómo cuando todo estaba en tinieblas y todo sufría las sacudidas de las guerras intestinas de la Edad Media, el sacerdote; cumpliendo su misión, enseñaba la verdad y la ciencia. Y si ahora no queréis, cerrar los ojos a la luz le veréis enseñando el catecismo—compendio de toda verdad esencial—a los niños y el Evangelio—insustituible código social—a todos.

Y «consuela». A pesar de los descubrimientos de la ciencia moderna sigue siendo el dolor el compañero inseparable del hombre. Por todas partes vemos miserias y escuchamos lamentos y hallamos angustias para las cuales la filantropía no tiene sino remedios ineficaces. El sacerdote consuela explicando el misterio de la vida y derramando el balsamo de la resignación sobre las heridas de la humanidad. ¿Habréis visto una desgracia cualquiera a que no acuda el sacerdote y un solo moribundo cuya alma no con-

suele en sus últimos momentos perdonando sus pecados alentando la esperanza, haciendo muchas veces de enfermero del cuerpo no menos que del alma y sin exigir otra cosa que la aceptación de sus servicios hechos por Dios? ¿Diréis aun que *los curas son inútiles?*

## Cosas «malas» de la Taberna

**Malo el vino.**—Porque en la taberna queréis mucho y barato y hay que dáoslo malo y tal que la mayor fortuna vuestra será que no tenga más que agua. Porque el tabernero que no echa agua al vino es porque echa...

**Mala la compañía.**—Porque la taberna es el fondo donde se posan los más perdidos de la sociedad, con los cuales por fuerza tendrás que alternar.

**Malo el crédito.**—Porque ¿qué concepto te parece se puede tener de un hombre que va adonde van los más pillos, los más rebajados, los más groseros de la sociedad? Y ¿sabes los que es el crédito para un hombre? La mitad, casi toda la fortuna.

## Religión

El hombre, por las inúmeras pasiones que en él imperan y las imperfecciones que le dominan necesita que un temor constante detenga sus vicios, que un poder superior le haga regentar sus actos.

Todas las razas, hasta las salvajes, creen en un poder oculto, unas adoran los astros, otras a las serpientes, las más a los ídolos, todo el orbe tiene sus religiones.

Nuestra religión es la Católica Apostólica Romana y debemos sentirnos orgullosos de pertenecer a ella, porque es verdadera y real.

La religión es, no solamente una verdad espiritual, sino tam-

bién una necesidad imprescindible. Siendo nuestra nación católica no cesan de llenar las columnas de los periódicos hechos asombrosos, acontecimientos absurdos, que ya no asombran porque desgraciadamente abundan mucho: asesinatos, robos y otros desmanes son corrientes en la prensa mundial; pues bien, si creyendo, si temiendo la cólera de Dios, tan Misericordioso, pero tan Justo hay almas degeneradas ¿qué sería si no temiéramos a nada ni a nadie, si pudiéramos ser dueños absolutos de nuestras acciones, si el espíritu no do minara sobre la materialidad de la vida? Se cometen hechos más horribles aún que los contemplados, el mundo libre de prejuicios y sentimientos nobles sería un caos de incivización y barbarie; los pueblos regidos solamente por sus instintos, retrocederían de nuevo hasta los tiempos más bárbaros y remotos; todos los adelantos del mundo moderno e intelectual desaparecerían si nos dejaran obrar con eterna libertad y abandonados a todas las pasiones y los vicios, que desencadenados y vueltos hacia nosotros nos convertirían en otros tantos Atilas y Nerones modernos y paganos.

Todo esto lo detiene el Señor, el respeto a ese Ser Superior que llamamos Dios y a los defensores de nuestras vidas y haciendas, a la justicia, a los encargados de castigar nuestras faltas.

Por esto la religión es, además del consuelo efficacísimo para los corazones, la seguridad para las vidas y la intelectualidad, el dominio para las pasiones y la paz para las almas.

A. RICO.

## El Asno Comunista

En Moscú se publica clandestinamente un diario antibolchevique titulado «Kolokof» Bo-

uno de sus últimos números aparece la siguiente fábula:

«Un día se presentó ante el irro del Lento el caballo y dijo al dictador: Soy representante de los obreros de transporte y quiero un «pajk» (licencia para vender mercancías de propia producción)

El caballo tuvo el «pajk»

Días después se presentó a Lento la vaca y dijo: Yo soy madre; dame un «pajk». Aunque de mala gana Lento lo concedió.

Conocido el resultado un día apareció ante Lento el burro. Lento se acogió entre gritos y blasfemias. ¿Qué quieres?, le dijo. Y el asno contestó: Un «pajk» como se lo he dado al caballo y a la vaca.

Lento replicó al jumento diciéndole: El caballo y la vaca han prestado buenos servicios pero tú ¿qué has hecho por nosotros? Y el asno (que no es tan burro como parece), sin lamurarse y con toda seriedad asna respondió a Lento: Querido camarada Vladimir Illich, ¿crees que sin nosotros habríais conseguido jamás el poder?

## Hablad bien

¿Te atreverías a decir delante de tu padre o de tu madre: Me chiflo en mi padre, me chiflo en mi madre? Hombre, no, a no ser que seas un bruto. Y ¿por qué? Porque los amas. Pues ¿por qué no amas a Dios? ¿Es acaso mejor, o te ha hecho mas beneficios tu padre o tu madre que tu Dios?

Si viniese un hombre de Turquía o de China y te oyese blasfemar contra tu Dios con esas palabras tan groseras, tan brutales, tan ignominiosas y desvergonzadas ¿le parece que te tendrías por cristiano? No te parece que diría: ¿Pues qué pedazo de bruto es ese cristiano que así blasfema contra su Dios y su Redentor y sus Santos?